

Jenny klettert aufs Treppchen

WIEDENSAHL (tr). Jennifer Schüler, Mitglied der Busch-Bouler der Turn- und Sportgemeinschaft Wiedensahl e.V. von 1906 und derzeit aktiv in der Petanque-Bundesliga für den BV Ibbenbüren spielend, hat bei den Espoir-Europameisterschaften (U23) im französischen Saint-Pierre-lès-Elbeuf zusammen mit ihren Mitspielerinnen Eileen Jenal, Luzie Beil und Domino Probst einen hervorragenden 3. Platz belegt



Die Siegerehrung in Frankreich vor laufender Kamera mit Jennifer Schüler (links außen).

und damit die Bronzemedaille gewonnen. Nach einer sehr guten Vorrunde stand sie mit ihrem Team mit sechs Siegen aus neun Spielen auf Platz 4, damit kam es zum Duell mit der führenden Pétanque-Nation Frankreich, das hochdramatisch nach langem Kampf mit 12:13 verloren ging. Trotzdem ein toller Erfolg für das ganze Team, eine Bronze-Medaille bei einer EM für eine heimische Boulerin.

Foto: Privat